

■ **BARTH SYSTEM-INTEGRATION GMBH**, bisher in Basel, CH-270.4.014.059-1, Integration und Automation von Mess- und Analysesoftware, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 197 vom 11. 10. 2006, S. 5, Publ. 3586364). Gründungsstatuten: 10.12.2004. Statutenänderung: 27. 06. 2007. Firma neu: **Barth System-Integration GmbH**. Sitz neu: Allschwil. Domizil neu: Feldstrasse 48, 4123 Allschwil. Zweck: Integration und Automation von Mess- und Analysesoftware sowie Schulung von und Consulting für Integrationsprojekte. Die Gesellschaft kann sich an anderen Unternehmen beteiligen sowie Grundeigentum erwerben, belasten, veräussern und verwalten. Stammkapital: CHF 20'000.–. Publikationsorgan: SHAB. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Barth, Andreas, deutscher Staatsangehöriger, in Allschwil, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 19'000.– [bisher: in Basel]; Barth, Caroline, britische Staatsangehörige, in Allschwil, Gesellschafterin, ohne Zeichnungsberechtigung, mit einer Stammeinlage von CHF 1'000.– [bisher: in Basel].
Tagebuch Nr. 2981 vom 29.06.2007
(04009906 / CH-270.4.014.059-1)